

OPINIÓN | Agradecimiento

A los que hacen grande la Navidad

Juan Ramón Valdivia Rosa (*)

Miércoles 18 de enero de 2012 - 11:22

Quisiera aprovechar esta oportunidad para daros unas palabras a aquellos que altruistamente realizáis un intenso trabajo durante la Navidad y que con ello contribuís enormemente a que estas fiestas tengan el enorme peso que tienen en nuestro municipio.

Desde los que dedicáis horas y días a la preciosa labor del montaje de un belén en vuestros hogares hasta los que sois germen del espíritu navideño en los colegios, realizando con mayor o menor éxito unas reproducciones de la escena de Belén que sin

duda son dignas de ganar estos concursos planteados. Quiero narrar una anécdota de muchas que me ocurrieron siendo jurado del concurso de belenes, puesto que soy nuevo en esta labor de concejal, tras ver el primer belén en el colegio de las Angustias y el primer particular en el hogar del pensionista me lancé a dar 10 como un loco, y mi trabajadora de festejos que tiene bastante más experiencia que yo me dijo que parara que aquí no valían los 12 ni los 13.

La verdad es que la Navidad pese al enorme esfuerzo que me consta que habéis realizado es una fecha muy característica, porque te queda siempre en el recuerdo ese regustillo de haber vivido algo importante y muy bonito. Lástima que desde algunos puestos vivamos estos días con nervios y temores y no podamos disfrutarlo en plenitud... pero qué le vamos a hacer!.

La pena de empezar a nombrar a todos y cada uno de los colaboradores en esta Navidad es que seguro, seguro alguno me dejo atrás pero no en vano voy a intentarlo. Y voy a empezar por el final, por los Tres Reyes Magos, por Melchor, Gaspar y Baltasar, o por los que más cerca han estado este año de ellos... Manolo, Benjamín y Juan. A todas las asociaciones que han ayudado a repartir la ilusión: Kaliagua, Timanfaya Sur, Amicar, Los turutas, Hdad de la Paz, Aguas de Priego y Nuevas Generaciones del Partido Popular de Priego de Córdoba. Agradezco también por su colaboración en ese día a la Academia Laly Alcaide por su contribución desinteresada.

Otro grupo de personas que han estado muy cerca de los 3 reyes magos han sido el grupo de Teatro La Diabla que junto al incansable presidente de la Asociación Priego artesanal han hecho lucir las Carnicerías Reales como no lo ha hecho ninguna Navidad, el nivel de nuestros artesanos supera con creces cualquier expectativa. Genial sin duda.

Por otra parte muchos han sido los emprendedores que han intentado esta Navidad encontrar su pellizquito, quiero recalcar a Agustín y Dori por aguantar esos fríos días en el Palenque, y por estar en el paseíllo los fines de Semana acompañando al éxito de esta Navidad, el Tiovivo que ha hecho el deleite de todos los pequeños y el suplicio de todos los padres, pero lo siento, esta es su época.

Para terminar quiero agradecer de igual modo a las hermandades de Los Dolores, de La Caridad, de Belén por los conciertos realizados. De igual modo a la Coral Alonso Cano y a la empresa deportiva STAG. y a

todo el abanico de trabajadores municipales que han seguido el ritmo que marcamos desde las delegaciones de festejos, cultura, turismo, deporte y juventud... no es fácil y han estado a la altura completamente. Creyendo no haberme dejado a mucha gente atrás y con la esperanza de que igual que el día de la visita a nuestros mayores realizadas poco antes de nochebuena por la Corporación municipal viera la alegría y la ilusión por vivir, que tengáis fe y esperanza en este año que empieza. Gracias por vuestra trabajo.

(*) Concejal de Festejos